

ECHANDO FUERA EL INVIERNO, IMPULSANDO A LOS PEDALES

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

I II III

Hoy es el último día
de Noviembre y aquí estamos
"masacrítica", que vamos
en "bici" con alegría.
En pro de la economía,
de la salud y el ambiente,
animamos a la gente
a montar en bicicleta,
es una buena receta
en la que se ha de invertir,
a fin de un mejor vivir
de camino hacia la meta.

Mientras que el tiempo camina en la esfera volteando, nosotros pedaleando salimos de la rutina.

Es como una medicina cierta dosis de pedales, bien sabe de esto "BARRALES", el que estos versos escribe, él beneficios recibe de su leal compañera la "bici", que en gran manera gracias a ella mejor vive.

No es una exageración
lo que anteriormente expreso,
mi "bici" porta mi peso
aunque yo haga la tracción.
Es por eso la razón
de que mejore mi vida,
y en bajada y en subida
sobre la "bici" montado,
circulo con gran cuidado
por Ciudad Real cada día,
<<yo al conductor le diría
que nos respete a su lado...>>

NO ES NINGUNA TONTERIA, / VA DE COLEGA A COLEGA,
PUES A AMBOS MIENTRA LA BREGA / UN BIEN COMÚN NOS HARÍA...

A TODOS LOS COMPONENTES DE "MASACRÍTICA", PARA QUE NO DECIGAN LOS ÁNIMOS.-Ciudad Real, 30 de Noviembre de 2007